
議会運営委員会協議結果 

日時：令和３年１月１２日（火） 

開会：午前１０時４０分 

閉会：午前１１時１０分 

                  場所：委員会室 
 

 

１．委員会審査結果について 

【小野田靖局長】委員会の審査結果は別紙資料のとおりとなりました。本会議での採決は、議案第 

１号は、全会一致および賛成討論のため簡易採決、議案第２号は、全会一致のた 

め簡易採決、以上の採決でよろしいかご確認ください。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおり議案第１号、第２号とも簡易採決でよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

２．討論の通告について 

討論の通告：１件 鈴木健一議員  議案第１号に対する賛成討論 

【小野田靖局長】討論の通告１件です。鈴木健一議員の議案第１号に対する賛成討論になりますの 

で、よろしくお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】討論の通告は局長の説明のとおりとなりますが、よろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

３．令和３年第２回半田市議会定例会会期中の日程について 

【小野田靖局長】代表質問のヒアリング時間を、２月２４日（水）１７時までとしていましたが、 

当局より昨年同様１２時までに変更していただけないか相談がありました。天皇 

誕生日が変更した関係で答弁書を作成する時間が１日減となっているためですの 

で、ご協議をお願いします。 

 【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおり、２月２４日（水）の代表質問ヒアリング時間を１７時ま 

でから１２時までに変更してもよろしいでしょうか。 

 了承 

 

 

４．一般質問のヒアリングについて 

【鈴木幸彦委員長】先回議長から提案のありました、当局が希望した議員のみ一般質問のヒアリン 

グを行うことについて、各会派のご意見を伺います。 

 【渡辺昭司委員】創造みらい半田は、議長案の当局がヒアリングを希望される場合のみ行うもので 

すので議長案に賛成です。 

 【山田清一委員】公明党は、一般質問の前に事前に担当課と話をしていますし、ヒアリング後も直 

接担当課から連絡が入った場合もありました。そういった事を考えると議長案に 

賛成です。ただし、実際に方法を変更して想定外のことがありましたら、その時 

は再度協議をお願いしたいと思います。 

 【小出義一委員】志民ネットも議長案に賛成です。 

 【嶋崎昌弘委員】自民クラブは、一般質問がしっかり行えるなら議長案に賛成です。どうしても当 

局とずれてしまうこともあると思いますが、その場合の事は考えておいた方がい 

いと思います。 

 【中川健一委員】維新・半田市民の会は、議長案に反対です。一般的なヒアリングは他市町も行っ 

ていないようで、なぜ行っていないか理由は明確ではありませんが、この際ヒア 



リングを廃止することは賛成です。ただし、議長案のように当局の権利だけ認め 

て、議員の権利を認めないことには反対です。 

           《休憩》 

           《再開》 

【鈴木幸彦委員長】一般質問のヒアリングについては無しとします。ただし、当局から確認したい 

事項がある場合を想定して、あらかじめ事務局で時間調整は行うことでよろし 

いでしょうか。 

 了承 

 

 

５．その他 

 （１）先例集への追加について 

    ・午前中から引き続き会議を継続する場合は、午後の再開時間を１時１５分とする 

    ・委員会でのオンラインを使用した意見交換は、費用負担が発生しない場合に限り 

認め、視察扱いとする 

【小野田靖局長】先回決定していただいた事項についてまとめましたのでご確認ください。 

【中川健一委員】委員会でのオンラインを使用した意見交換について、いつの議会運営委員会で決 

定したか記載してはどうでしょうか。 

 【小野田靖局長】先例集の表現は事務局に任せていただいてもよろしいでしょうか。 

【鈴木幸彦委員長】先例集への追加の文面は事務局に一任することでよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

 （２）事業評価の実施方法について 

【沢田清議長】来年度からの事業評価実施方法の見直しについては既にご承認いただいていると思 

いますが、その方法をこの分野にたけた議員中心にプロジェクトチームを組んで行 

いたいと思いますがいかがでしょうか。 

 【鈴木幸彦委員長】事業評価方法の見直しについては、プロジェクトチームにより行うことでよろ 

しいでしょうか。 

 了承 

 

【鈴木幸彦委員長】プロジェクトチームの人選は議長に一任することでよろしいでしょうか。 

          了承 

 

【沢田清議長】プロジェクトチームのメンバーは私から指名させていただきますので、指名を受け 

た議員はご協力をお願いします。 

 

 

（３）退職職員との懇親会について 

【沢田清議長】今年度は４人該当者がいますが、このような状況下ですので今年度も懇親会は中止 

とし、昨年同様議員１人千円を徴収して記念品を渡したいと思いますがいかがでし 

ょうか。 

 【鈴木幸彦委員長】退職職員との懇親会について、議長の提案のとおり懇親会は中止とし、該当者 

には議員１人千円を徴収して記念品を渡すことでよろしいでしょうか。 

 了承 

 

【鈴木幸彦委員長】記念品代は会派ごとに取りまとめ、３月定例会の前までに議長に渡してくださ 

い。また、記念品は正副議長に一任することでよろしいでしょうか。 

 了承 



 （４）その他 

【小野田靖局長】昨日、庁舎の爆破予告メールが届きました。１３日午後４時に庁舎を爆破し職員 

と市民を殺すという内容です。ここの所一定の間隔で同様のメールが届いていま 

す。警察と消防には連絡済みで、避難などの対応予定はありません。 

 【中川健一委員】犯人は捕まらないものですね。被害届は出しているのでしょうか。 

 【小野田靖局長】被害届を出しているかどうかは把握していませんが、毎回警察や消防へは連絡し 

ています。爆破予告メールは半田市だけでなく色々な所に届いているようです。 

 

【鈴木幸彦委員長】先回お願いしましたが、議会運営委員会の調査事項について、滋賀県甲賀市と 

和歌山県橋本市に書面で質問を行いますので、質問事項の追加がありましたら 

１月１９日（火）までに事務局へ連絡をお願いします。 

 

その他に何かありますか。 

 なし 

 


